
KTV“夜半歌声”居民难眠
晨报讯 （见习记者

周凯楠）“我们家属楼西侧
的几个

KTV

隔音效果很
差，嘈杂的歌声从晚上

9

时一直持续到凌晨
1

时
30

分，太影响我们休息
了。”

5

月
12

日下午，家住
宝路小区的市民陈女士打
热线电话反映。

据陈女士讲，她住在
新世纪广场东区步行街附
近，步行街内约有

5

家
KTV

。每天晚上这些
KTV

里嘈杂的歌声都让陈女士
全家人头疼。
“我们家有高三学生，

晚上回家后经常被附近
KTV

传来的噪声吵得无
法学习。”该小区另一位住
户黎女士说。

随后记者来到新世纪
广场东区步行街，看到了
多家

KTV

。得知记者来意
之后，很多

KTV

老板都表
示自己的店面已经采取了
相应的隔音措施。其中一
位老板解释说：“一些顾客
喜欢在

22

时过后才来唱
歌，我们采用的隔音设施
可能不太好，所以给附近
居民带来了烦恼。”

最终几家
KTV

老板
表示会加强房间隔音措
施，以便附近居民能够安
静休息。

对于此类噪声扰民，
环保局工作人员提醒，
KTV

的噪声属于商业噪
声，如果对居民造成影响
可以向公安部门举报。

晨报讯（见习记者 侯韶
莹苗苗） 从

2008

年
6

月
1

日起，“限塑令”正式实施，全
国所有商品零售场所不允许
再免费提供塑料购物袋，厚度
小于

0.025

毫米的超薄塑料袋
也不允许再生产和销售。如
今，“限塑令”实施已近一年，
我市限塑情况如何呢？

5

月
12

日，记者就此情况进行了调
查。

超市：
一半顾客仍用塑料袋

12

日下午，记者在裕隆超
市福田店看到一位市民购买

了许多东西后在收银台购买
了两个

3

角钱的塑料袋，他告
诉记者：“平时到超市我都是
自己带几个塑料袋的，今天忘
带了，只好买两个。”该超市一
位收银员告诉记者：“‘限塑
令’实施后，超市开始对塑料
袋进行收费，目前超市有

1

角、
3

角、
5

角三种塑料袋，在
前来购物的顾客中约有

50%

会购买塑料袋。”
在裕隆超市黎阳店，一位

正在往塑料袋中装东西的市
民对记者说：“今天出门忘带
购物袋了，又浪费

3

角钱。”另
一位市民告诉记者：“现在到
超市购物已经习惯自己带购

物袋了，我的环保意识也提高
了。”

农贸市场：
依然白送塑料袋

在农贸市场记者发现，
“限塑令”没有起到作用。在淇
滨菜市场，记者看到一位市民
接过摊主装在袋子里的水果
后，又向摊主要了一个袋子。
记者问她为什么没有自己带
购物袋，她说：“如果去超市就
自己带，但来菜市场买东西，
他们从来不要塑料袋钱，我也
就没有自己拿过购物袋。”

一位卖蔬菜的摊主告诉

记者：“菜市场中卖菜的很多，
我们本来利就薄，买菜的人还
还价，如果袋子再收费就会失
去很多顾客。”

在新区其他的农贸市场，
记者发现市民在购买东西时，
摊主都免费提供塑料袋。记者
还了解到，在饭店如果顾客需
要打包，饭店也免费提供塑料
袋。

市民：
应提高环保意识

就目前我市的限塑情况，
记者采访了一些市民。鹤翔西
区的何女士告诉记者：“平时

我出门都是随身带个布袋折
叠起来放在包里。因为我老家
是农村的，以前种地的时候，
一个塑料袋在地里好多年都
沤不烂，我尽量不过多使用塑
料袋。我认为要真正限塑，就
需要让大家知道塑料袋对庄
稼和环境的危害。”

在某事业单位工作的李
先生说：“市民应提高自身环
保意识，充分认识到塑料袋的
使用对环境造成的污染，相关
部门也应该加强这方面的监
管。”

记者采访的其他市民也
表示，只有市民的环保意识提
高了，才能真正实现限塑。

晨报讯（记者 柯其
其）

5

月
12

日，记者收到
一条朋友发来的奇怪短
信，上面写着“将此消息转
发

10

名用户，你的手机上
会增加

49

元话费”。
“赶快转发！今天移动

和联通向地震灾区的短信
费突破

1

亿，你把此消息
转发

10

户，你的手机上会
增加

49

元话费，试后可以
查话费（我刚试过是真的，
快转！）。”这就是记者收到

的短信。因为对此信息非
常怀疑，记者当即联系朋
友，朋友称自己也是半信
半疑，因为只转发了几条，
所以也不清楚话费是否会
增加。

记者通过移动
10086

查询，得知该公司并没有
进行这样的赠话费活动，
移动

10086

的话务员提醒
广大市民，遇到这样的信
息应该多加防范，不要因
贪小便宜而上当受骗。
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有普通话培训班吗
读者王先生昨日来电：

教育局今年有没有普通话培
训班？

市教育局语委回复：普
通话考试只配有专业教材，
今年语委没有设置普通话培
训班。晨报见习记者秦颖

申请劳动能力鉴定
要啥条件

读者徐先生昨日来电：
他最近受了工伤，他想问申
请劳动能力鉴定需要具备啥
条件。

市劳动和社会保障局回
复：按照相关规定，工伤职工
进行劳动能力鉴定应符合以
下条件：职工经过治疗后，伤
情处于相对稳定状态；确实
是因工作原因造成职工身体
上的残疾；工伤职工的残疾
对以后的工作、生活造成了
影响等。

晨报见习记者叶晓伟

考试费用能否报销
读者郭先生昨日来电：

他是一个失业人员，前年参
加了会计从业资格的考试，
他听说，失业人员取得会计
从业资格证后可报销一部分
费用。他想问能否报销。

市劳动局失业处回复：
不能报销，但可以免费参加
培训。晨报见习记者苗苗
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出租车堵道谁管
读者张女士昨日来电：

每次上下班经过淇滨区长途
客运站门口时，都碰到出租
车堵道现象，市民来往很不
方便。她希望出租车司机要
自觉，相关部门能采取措施
加强管理。

晨报见习记者叶晓伟

阳台上怎有个窟窿
读者周女士昨日来电：

她家位于鹤翔西区教育局家
属楼，阳台上有一个水网改
造后留下的窟窿。她想知道
当初留下这个窟窿是为了方
便以后维修呢，还是施工后
忘了补上？

供水服务热线回复：当
初鹤翔西区教育局家属楼进
行了水网改造后才移交给了
水务集团，他们的水网改造
不是水务集团做的，对于这
件事并不知情。

晨报见习记者郭坤

晨报讯（见习记者 秦颖
陈静）“本来想让自己的睫毛变
得更长更密才去种植睫毛的，
谁知道现在连门都出不去了。”
5

月
13

日，市民陈女士向记
者反映，因为手术后的不良反
应，自己的眼睛现在需要天天
上消炎药水。

陈女士的五官长得很标
致，但是她一直对自己的睫毛
不满意，觉得睫毛太稀显得眼
睛没精神，

5

月
10

日陈女士
去了某家美容店做了睫毛种
植。

“
12

日早上起床后觉得
双眼又痒又痛，而且还不停地

流泪。刚开始以为是自己不适
应，可是后来感觉实在是不舒
服，去医院检查后才知道是眼
睛发炎了。”陈女士告诉记者，
当天做完睫毛种植，效果很
好，睫毛看上去浓密了很多。
可

5

月
12

日就出现了状况，
直到现在陈女士的眼睛还很不
舒服。

记者随后采访了一家美容
院的工作人员，该工作人员告
诉记者，因为种植睫毛的技术
含量不高，所以现在很多小店
都开设有这种项目。但是睫毛
的质量不一样，有的商家做一
次睫毛种植加上药水、胶水总

成本也不超过
10

元，安全隐
患就比较大。

据了解，睫毛同人体其他
毛发一样，均为蛋白质构成，
而且由于睫毛根部有很多汗腺
和皮脂腺，假睫毛粘在上面容
易影响毛孔排汗，还可能与眼
部发生异物排斥反应，诱发眼
部疾病。另外因为眼睛比较敏
感，种植睫毛时操作不当还会
诱发皮肤、眼睛过敏。

陈女士想借本报提醒那些
想种植睫毛的女士，一定要警
惕不良的睫毛材质带来的危
害，女士在爱美的同时，更应
该爱护自己的健康。

公司不给提成款
如何维权

新区吴小姐昨日来电：
她被某房产公司解雇了，但
还有几千元的提成款没给
她。她当初没签劳动合同，公
司辞退她时也不给她开欠
条，她该如何维权。

劳动监察大队回复：可
持身份证等相关证明到位于
黎阳路劳动服务中心一楼大
厅劳动监察窗口投诉，工作
人员将根据情况立案调查，
投诉热线

3335110

。
晨报见习记者邓叶染

限塑近一年

部分市民仍我行我“塑”

爱美种睫毛 眼睛吃不消

晨报讯 （见习记者

陈海寅周开楠）“
2

路公
交车线路，走不走？”

5

月
12

日下午，记者在山城区
地王广场前面的公交站牌
处等车时看到一位出租车
司机在热情地招揽乘客。

出租车也跑市内公交
线路？记者充满了疑惑。该
司机告诉记者，票价和公
交票价一样，一元钱。在司
机的招揽下，陆续有几名
乘客上了车。记者也随同
他们一起坐了上去。

该司机说：“打出租的
人少，总得想办法挣钱吧。
跑公交线，一天下来能多

挣一些。很多同行都像我
这样拉客，跑

1

路、
2

路、
5

路的比较多，别被发现就
行了。”

乘客们对此并没有异
议。“只要有车坐，公交、出
租都一样。票价又不贵，还
方便。”一名乘客这样对记
者说。

采访中，大部分市民
对此提出了质疑：“出租车
跑公交线路虽然一样方
便，但毕竟缺乏管理，这样
一来还使公交运营产生混
乱，且有一定的安全隐患。
希望有关部门能对这样的
现象进行规范管理。”

糖尿病———中国福利专项救助基金为你埋单

百 万 药 品 大 赠 送 ， 不 需 控 制 饮 食 ， 不 需 长 期 服 药 ， 轻 松 告 别 糖 尿 病

美国联邦生物科技聚集全球资深糖尿病研究专
家，历经十年呕心沥血精心研究的唯一能经基因检测

愈后不反弹、不复发、不遗传后代，疗效显著，有效率为
100%，治愈率为98.3%的进口“舒糖淋”问世了。

“舒糖淋”以其优越的治疗效果已风靡全球,它独有
的药理成分进入人体后能快速被人体吸收,快速降低血
糖,排杀胰岛热毒，激活胰岛细胞,修复病变血管功能，
预防并发症,以其天然海洋植物药安全无任何毒副作用
的特点在形形色色的糖尿病药中独占鳌头。一般患者
只需3个到4个疗程即可康复停药，停药后不复发，不
反弹。

为响应卫生部《2009新医改方案》“切实缓解看病

难看病贵的问题”，我中心特与中国福利专项救助基金
会专项援助基金补贴全部费用。凡在“4.22-5.20”期间
购买舒糖淋，药费一律优惠50%，另送免费治疗会员
卡。（买三赠一）。限量抢购6000盒,售完为止。

郑重承诺：如偶有服用 7 天 -15 天无效者无条件

全款退回；10 年内复发的患者， 凭会员卡可免费用药，

直到康复为止。

24 小时免费订购热线 :400-8168-837

� � � � � � � � 010-63659977

联系人：朱教授 陈教授

详情点击：www.shutanglin.com(可网上订购)

全 国 各 地 均 可 送 药 上 门 药 到 付 款 零 风 险 购药

从小学会献爱心
5 月 12 日上午，市淇滨小学一年级五班的小学生郭昶廷在妈妈的陪同下，来到市红十字会

向灾区小朋友捐了 100 元钱。 晨报记者赵永强通讯员韩凤琴摄

转发信息就可增加话费？

出租车竟跑公交线路


